



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2012

P120017

Mitwirkung im Verein Swiss Innovation Park (in Gründung)

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Verein Machbarkeit Stiftung Forschung Schweiz genehmigt.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt die Entwicklung eines Projekts für einen Schweizer Innovationspark mit einem Standort in der Nordwestschweiz. Der Regierungsrat will seinen Einfluss im zu diesem Zweck zu gründenden Verein „Swiss Innovation Park“ indirekt wahrnehmen – über den von beiden Basler Kantonen und der Handelskammer beider Basel gegründeten Verein „Schweizer Innovationspark Region Nordwestschweiz“. Auf eine direkte Einsitznahme im nationalen Verein verzichtet der Regierungsrat zurzeit.

